

FF-Jugend – Bezirksfußballturnier

Am 27. August 1994 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Kemetberg auf dem Sportplatz des WSV Piberstein in Maria Lankowitz erstmals ein Fußballturnier für Jugendmannschaften der Feuerwehren des Bezirkes Voitsberg.

HBI Karl Edler der FF Kemetberg konnte zu dieser Veranstaltung Mannschaften der Feuerwehren Krems, Salla und Kemetberg sowie die Ehrengäste Bürgermeister Hubert Scheer, Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Erwin Draxler und Bezirksjugendwart BI Karl Birnstingl recht herzlich begrüßen. Er bedankte sich besonders bei Bürgermeister Hubert Scheer für die Bereitstellung der Sportstätte und Unterstützung der Veranstaltung.

Der als Sportförderer weithin bekannte Bürgermeister begrüßte ebenfalls alle teilnehmenden Mannschaften sowie den Veranstaltungsleiter und die Ehrengäste. Er versprach auch, in weiterer Zukunft die Veranstaltungen der Feuerwehren in seiner Gemeinde zu fördern und zu unterstützen.

Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Erwin Draxler bedankte sich beim Veranstalter für die erstmalige Durchführung dieser Veranstaltung und wünschte allen teilnehmenden Mannschaften einen fairen und kameradschaftlichen Bewerb. Für die Fortsetzung dieser die Kameradschaft über die örtlichen Grenzen hinaus fördernde Veranstaltung sicherte er die Spende eines Wanderpokals zu.

Das Fußballturnier wurde in einer Hin- und Rückrunde ausgetragen.

Es siegte dabei die Jugendmannschaft der FF Krems mit 6 Punkten aus 4 Spielen und einem Torverhältnis von 14:3. Zweiter wurde die Mannschaft der FF Kemetberg mit 4 Punkten vor der FF Salla mit 2 Punkten.

Der Titel des Torschützenkönigs ging an Michael Movia von der FF Kemetberg mit 7 Treffern. Es folgten Peter Lipphart und Markus Pfeifer von der FF Krems mit 6 bzw. 4 Treffern.

Als bester Tormann erwies sich Christian Vadlau von der FF



Hauptbrandinspektor Karl Edler, Oberbrandrat Erwin Draxler, Pokalgewinner Bürgermeister Hubert Scheer, Bezirksjugendwart Brandinspektor Karl Birnstingl.

Krems, und als fairste Mannschaft zeichneten sich die Mannen der FF Salla aus.

HBI Karl Edler bedankte sich bei der Siegerehrung für den fairen und unfallfreien Verlauf der Veranstaltung und sicherte die Fortsetzung im nächsten Jahr zu. Weiters bedankte er sich bei seinem Sportwart Erwin Movia für die Organisation, beim Sepp Hirtenberger (Josef Riemer) für die Funktion als Platzsprecher und beim Schiedsrichter Franz Kienzl für seine fehlerlose Leistung.

Besonderen Dank richtete er an den Matchballspender Fa. Erdbeziehung Franz Koschar und die nachstehend angeführten Pokalspender:

Bürgermeister Hubert Scheer, OBR Erwin Draxler, BI Karl Birnstingl, Fa. Rossegger-Baumann, Sparkasse Maria Lankowitz, Immobilien- und Versicherungsagentur Manfred Platzer, Grazer Wechselseitige Versicherung Josef Münzer und Baufirma Blümel (Erwin Movia).